

Gobierno y Macrozona Sur: hechos de violencia rural han bajado en un 45%

En una reunión que sostuvo la delegada presidencial del Biobío, Daniela Dresdner, junto al delegado presidencial de la Región de La Araucanía, José Montalva, se realizó el Comité Interregional, donde se analizaron aspectos de seguridad en la Macrozona Sur y se conoció que los hechos de violencia rural han bajado en un 45% respecto de 2023 a la misma fecha.

“Respecto al año 2023 en esta fecha tenemos un descenso de un 45% de los casos que son casos de violencia rural en la Macrozona. Esos son nú-

meros muy positivos y que afectan justamente a la ciudadanía de esta zona y nos han permitido avanzar también con mejoras concretas”, puntualizó la delegada Dresdner.

En la misma línea, en base a los datos que se conocieron en el Comité Interregional, indicó que también existe una baja en la cantidad de delitos comunes que se han registrado en la Región del Biobío.

Al respecto, la delegada presidencial complementó que “tenemos un descenso en los delitos comunes, los



FOTO: TWITTER/JEDENA BIOBIO.

otros delitos que no están asociados a la violencia rural y que han descendido tanto en la Araucanía como en el Biobío. En el Biobío tenemos un descenso de un 5,8% en los delitos co-

munes y eso también es algo extremadamente positivo para el trabajo que se está haciendo”.

En tanto, el jefe de la Defensa Nacional para las provincias de Arauco

y Biobío (Jedena), el contraalmirante Oscar Manzano, explicó que las operaciones en la Macrozona Sur se han ido modificando durante el Estado de Excepción y ratificó la baja en hechos de violencia rural.

“La Provincia de Biobío siempre ha tenido cifras bajas, pero ahora la zona sur de la provincia de Arauco también. (...) En Arauco todavía tenemos hechos residuales. Veníamos a la baja en términos del conteo de incidentes que hayan ocurrido relacionados con un tipo de violencia rural, y así como teníamos las cifras bastante bajas, es cuando ocurre el lamentable hecho con Carabineros en el mes de abril”, detalló el contraalmirante.